

平成21年11月20日

保 護 者 様

英真学園高等学校

校長 内田 準吉

### インフルエンザ感染予防のさらなるお願い

初冬の候 保護者の皆様方にはますますご健勝のこととお慶び申し上げます。

また、平素は本校の教育活動にご理解ご協力を賜り厚く御礼申し上げます。

さて、保護者の皆様も御承知のように、新型インフルエンザは今もって流行しております。さらに季節性インフルエンザの流行も危惧されるところです。本校では、残念ながら2学年で1クラス、4日間の学級閉鎖を実施する事態も発生しましたが、現在該当クラスの生徒はみな元気になり、勉強に励んでおりますのでご安心下さい。なお引き続き生徒たちには、インフルエンザ感染予防のために、手指消毒、うがいの励行、教室換気や不要な外出を慎むように指導を行っております。

2学期も終盤になり、学期末考査も目前となっています。また2学年は修学旅行も迫っております。明日21日（土）から23日（月）勤労感謝の日まで三連休となります。不要な外出を避けるとともに期末考査に備えて、時間をかけて学習してほしいと思います。

あらためて生徒に対しては、インフルエンザ感染予防の注意を喚起すると同時に、ご家庭においてもご指導のほどご協力をお願いいたします。